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PUNTO N. 3: APPROVAZIONE DEL BILANCIO CONSOLIDATO 2020. 

 

Vicepresidente Consiglio ANDREA CARNIO:  

Passiamo al punto 3 dell’ordine del giorno. Passo la parola al Presidente Canella, prego. 

 

Presidente FCC DANIELE CANELLA:  

 Grazie, Vicepresidente. Sapete che questo è un adempimento formale che siamo chiamati 

ad adottare entro il 30 settembre, poi il Direttore ce lo illustrerà nel dettaglio ed è sostanzialmente 

la sovrapposizione del bilancio dell’ente con i dati contabili delle partecipate.  

Nella fattispecie del nostro ente, quindi della Federazione sapete che la nostra partecipata è 

solo una, è ASI srl che ha chiuso il bilancio dell’anno scorso 2020, che abbiamo approvato ancora lo 

scorso giugno all’assemblea dei soci, in attivo nonostante sia stato un anno particolarmente difficile 

dovuto al Covid; ci sono stati dei servizi che sono stati tagliati, dei servizi che sono stati sospesi, ma 

comunque si può dire che l’andamento della società è andato bene anche nel 2020, nonostante il 

ciclone dovuto al Covid. 

Ne approfitto per informarvi in sede ufficiale che nella sede dell’assemblea dei soci, su 

mandato dei Sindaci ho provveduto, come rappresentante nel socio di maggioranza, sapete che noi 

abbiamo il 79 per cento della società, a confermare l’incarico per il prossimo triennio al dottor 

Michele Genovese come amministratore unico della società. 

Io lascerei, se il Vicepresidente è d’accordo, la parola al Direttore per illustrare il 

provvedimento nel dettaglio. 

 

Direttore Generale ANNA MARIA GIACOMELLI:  

 Buonasera a tutti. Come diceva il Presidente Canella, il bilancio consolidato è una scadenza 

dovuta per legge entro il 30 settembre dell’anno, viene integrata con una relazione sulla gestione, 

nel perimetro di consolidamento quindi vanno praticamente a fare un unico atto, lo stato 

patrimoniale e il conto economico, sia della società che della Federazione. 

Quest’anno si evidenzia quindi dalla situazione, dalla sovrapposizione dei documenti contabili 

un utile di esercizio pari a 1.682.394,41; il patrimonio netto consolidato è di 2.694.121,80 e rispetto 

alla gestione consolidata dell’anno precedente ha subito una variazione in aumento di 1.661.329,53. 

Adesso la relazione l’avete vista, vorrei mettere in risalto soltanto alcuni punti importanti. 

L’utile dell’esercizio l’ho detto, il risultato economico separato è il seguente: la Federazione 

1.676.947,00; la società 5.447,00. È stato un anno difficile perché determinati servizi sono stati 

sospesi nel 2020 a causa del Covid e quindi abbiamo proprio determinate commesse che sono state 

messe in standby.  
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Il risultato economico così alto, che avevo già accennato anche quando siamo andati ad 

approvare il conto consuntivo, è dato anche dall’accantonamento di 1,702 milioni del fondo crediti 

di dubbia esigibilità riferito al 2020 di euro 985,00, mentre l’altra differenza riguarda l’avvio della 

gestione dell’ambito sociale. 

Gli ammortamenti sono 1.303.614,76, di cui per svalutazione crediti 988.546,47; abbiamo un 

patrimonio netto di pertinenza di terzi, quindi parliamo del patrimonio che è il 21 per cento della 

società, che ammonta quest’anno a 34.956,18; dei 5 mila euro 1.143,00 sono pertinenza di terzi, 

mentre la differenza è della Federazione, più il fondo di dotazione e le riserve degli anni precedenti, 

che sono 33.812,31, portano a un totale di 34.956,00. 

Il valore del 79 per cento della società è di 127.198,69 e poi un’altra cosa importante proventi 

e oneri straordinari. Sono stati ritenuti rilevanti i proventi e gli oneri straordinari relativi alla gestione 

della Federazione, nello specifico 89.323,53 si riferiscono a sopravvenienze attive o a insussistenze 

del passivo maturate nell’ambito dell’accertamento dei residui, mentre 18.167,00 si riferiscono a 

proventi da trasferimenti in conto capitale e 1.200,00 euro a plusvalenze patrimoniali derivanti dalla 

cessione dei beni di proprietà dell’ente. Abbiamo anche una parte degli oneri straordinari negativa, 

che sono 127.968,63. In particolare riguardano il patrimonio che è stato ceduto al Comune di 

Trebaseleghe nel momento in cui è uscito, perché la chiusura è stata fatta nel corso dell’anno 2020. 

Abbiamo avuto costi del personale inferiori rispetto all’anno precedente sia per quanto riguarda la 

Federazione sia per quanto riguarda la nostra società. Per quanto riguarda la società circa 40.819,00 

e riguardano proprio la diminuzione di spese per personale che è stato messo in cassa integrazione 

durante il periodo, licenziamenti volontari che non sono stati sostituiti in corso d’anno. Per quanto 

riguarda invece la Federazione la diminuzione del costo è di 192.492,59, ma è un dato che deve 

essere considerato non perché è stato speso di meno, ma perché restituendo cinque dipendenti al 

Comune di Trebaseleghe abbiamo anche restituito un tetto di spesa per il pagamento di questi. Un 

tetto virtuale chiaramente, ma della spesa ha comportato una diminuzione. 

Per quanto riguarda il totale del valore accantonato della società al 31 dicembre è di 

161.011,00. Siamo partiti da una perizia nel 2016 del valore di 51 mila euro, quindi praticamente è 

triplicato negli ultimi anni. Il bilancio 2016 chiudeva con 1.645,00, il 2017 con 46.704,00, il 2018 

con un utile di 38.077,00, il 2019 con 24.586,00, solo quest’anno 5.447,00 proprio per le 

motivazioni che vi ho espresso. Tutti questi utili sono sempre stati accantonati a riserva e quindi 

attualmente abbiamo questo fondo accantonato pari a 161.011,00. 

Un’altra cosa importante da rilevare è che, quando si deve sovrapporre il conto economico al 

conto patrimoniale di entrambi gli enti, bisogna fare un’elisione dei crediti e dei debiti nei confronti, 

perché altrimenti vengono rilevati due volte. Quindi per quanto riguarda i ricavi e i proventi per 

prestazioni di servizi che la Federazione ha assegnato alla nostra società ammontano a 2.082.661,00 

nel corso del 2020, mentre invece i crediti nei confronti della Federazione, cioè fatture che erano in 

corso di pagamento al 31 dicembre 2020 sono 334.637,04. 
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Mi sembra di aver detto le cose, se poi avete domande specifiche sui prospetti, perché sono 

tutti prospetti contabili, è un po’ difficile da dire. Comunque la cosa importante è che sia il conto 

economico che lo stato patrimoniale vanno praticamente a sovrapporsi facendo l’elusione, cioè 

togliendo i crediti e i debiti fra la Federazione e la propria partecipata. 

 

Vicepresidente Consiglio ANDREA CARNIO:  

 Grazie, Direttore. Ci sono domande? 

Passiamo al voto allora. 

Chi è favorevole? 13 

Chi è contrario? Uno (Sacchetto Andrea). 

Chi si astiene? 5 (Bonaldo Fernando, Barison Denis, Gallo Barbara, Pontarollo Ivan, Marangon 

Manuela)   

Immediata eseguibilità.  

Chi è favorevole? 13 

Chi è contrario? Uno (Sacchetto Andrea) 

Chi si astiene? 5 (Bonaldo Fernando, Barison Denis, Gallo Barbara, Pontarollo Ivan, Marangon 

Manuela).  
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